
Pièces 4 Pièces

Superficie 215 m²

Référence MZIBA1073

Prix 3 495 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison à vendre (33115)
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Découvrez  cette  impressionnante  maison  d'architecte  située  au  cœur  du  quartier

du Moulleau sur le Bassin d'Arcachon. Nichée dans un oasis naturel, cette maison

dispose d'un emplacement idéal à quelques mètres de la plage et des commerces

locaux.À l'intérieur, vous serez immédiatement charmé par l'atmosphère paisible et

l'espace  de  vie  spacieux  et  ouvert.  Les  prestations  haut  de  gamme  ainsi  que  la

décoration  soignée  créent  une  ambiance  de  luxe  et  de  détente.Cette  maison

dispose  également  d'une  piscine  chauffée  et  d'une  terrasse  offrant  une  vue  sur

Notre Dame des Passes. Que vous souhaitiez ...

Discover  this  impressive  architect-designed  house  located  in  the  heart  of  the

Moulleau district  on the Bassin d'Arcachon. Nestled in a natural  oasis,  this house

boasts an ideal  location just a few meters from the beach and local  shops.Inside,

you  will  be  immediately  charmed  by  the  peaceful  atmosphere  and  the  spacious,

open living space. High-end amenities and meticulous decoration create a luxurious

and relaxing ambiance.This house also features a private pool and a terrace offering

breathtaking views of  Notre Dame des Passes.  Whether  you want to relax by the

pool or admire the spectacular ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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